

私は乱暴・逮捕された その時はこうだった

△その1

△階の法研研究部、幹事長の松崎光則君（法三）と幹務幹則君（法二）が学館に入ったのは機動隊の乱入する約十分前であった。新生勧誘のパンフを腰厚版とするうとした次の瞬間に機動隊員数名が踏み込んだ。「何やってんだ」「ガリ堅つてしまひひひ！」（じやすつともひ）こうわけで最初の一歩を踏み出した。その間、後から来たゲバ棒を持つた一人の隊員が、棒の先端で松崎君の胸をついた。『よせ』と振り向くと「なぐる 踏みメチャクチャな暴行」（兩君談）。橋でなくなら、松崎君は額に傷負い、齊藤君は口ひるが裂けたそして公然執行妨害で逮捕。いくら弁解しても聞いてくれない。頬から血がしたたる丸の内裏に連れて行かれ、それがほんとうだ。

「金治一週間ばかりでなくなりました」（山崎君談）。松崎君の胸をついた。

十三日午後零時半発放される時「不正確捕か」と聞くと「違う」といえば、「じゃ僕が何かしたのか」といえば、「チガウ」という。「容疑の裏付けがしきなかつたから解放する」というが、その容疑を

明確にして謝罪を要求する」と頷

崎光則君（法三）と幹務幹則君（法二）が学館に入ったのは機動隊の乱入する約十分前である。新生勧誘のパンフを腰厚版とするうとした次の瞬間に機動隊員数名が踏み込んだ。「何やってんだ」「ガリ堅つてしまひひひ！」（じやすつともひ）こうわけで最初の一歩を踏み出した。その間、後から来たゲバ棒を持つた一人の隊員が、棒の先端で松崎君の胸をついた。『よせ』と

振り向くと「なぐる 踏みメ

チカクチャな暴行」（兩君談）。橋でなくなら、松崎君は額に傷

負い、齊藤君は口ひるが裂けた

そして公然執行妨害で逮捕。いく

ら弁解しても聞いてくれない。頬

から血がしたたる丸の内裏に連

れて行かれ、それがほんとうだ。

「金治一週間ばかりでなくなりました」（山崎君談）。松崎君の胸をついた。

十三日午後零時半発放される時「不正確捕か」と聞くと「違う」といえば、「じゃ僕が何かしたのか」といえば、「チガウ」という。「容疑の裏付けがしきなかつたから解放する」というが、その容疑を

下で、両側の機動隊に足で蹴られ

警棒で頭をなぐりだした。そし

て、石を投げたかどうか手調べ

されては人権無視だと強いて連

行するのは人権無視だと強いて連

調で抗議する。法研の学生が法

番人（？）なる機動隊員に不法行為

をされた——皮肉といえ皮肉な

現象。大学の自治を守るために何

かの策を講じてほしい。南朗文

だけでは何にもならない。近頃、頻繁に機動隊が学館に入っている

し、エスカレートしている。何とかしてもらわないと困る」。

君が十四日の午後四時、吉本君は同五時である。吉本君は「田大生にかき回されたのではクラブの運営ができない。毎晩泊の込んで

難い」といって、慌てて山崎君は丸

をなぐれたり、筆舌には尽し

難はやつと了解。「静かに待って

いなさい」といい残して出でていった。だが、「一方でこの間の事情

を知らない別の隊員約二十人が踏

み込んで来て、廊下へ並ばせた。

そこで吉本君らは学生証を見

せ、何にもしてならないことを

いい聞かせて、ようやく四人がけ

学館の外へ出してもらった。」（西川君談）

同じく四階の日本民謡研究会で

は、幹事長の西川滿大君（政経

三）をはじめ十五木健吾（商三）

クリス松本君（文三）との時も同様

は不在の友人二人、計三人で新入生勧誘のヒラ作りをしていた。

ドアにはカギをかけていたかった

第二機動隊三人が部室に入つて来て出で行ったところだった。「何も

やつてない」といは儀様の部屋で

あるし、居てもいいじゃないか」

と抗議したが、止めな駆下へ出でて四君を見つけ、「いるよ」といる

た。二人は無抵抗のまま乱暴され最後に出た山村君は教室から一步

踏み出るや否や「文句があるなら

は大體不當」逮捕者を出した團体

現代のうちの一人、川端弓行

君（文三年）。その日、四時から十

三人は学館の地下練習室で、次回公演（「ハムレット」）五月十

三日開催）のため練習中であった

五時すぎ、いきなりガス弾をまわした機動隊員二人が部室に入つてきて、「田大のやつらだろ？」

と放言した。練習中であることを

ついでに問うた。それで

そのとき、「おまえがいつ

もつてなかつたがんばつてい

て震度命脉に使わなかつたのだ

たあらか」とあまりの機動隊のい

き悪さに憤り、最後にこの不適切

な開いたのに、機動隊は押すこ

とだけにしかねがない。二人は

ねはめにかねがない。二人は

わけでもない。一人は

ふとしながら人数を数えて、

「應該署まで護送された」とい

る。そこにはいただだめられ

いただめられ、そこから捕り

われわれの日常生活における自己権

益をめぐらせるべきである

ではないか」と力説する。